
Paroisse du Sacré Coeur en Puisaye  

Feuille de la semaine (N°74) 

semaine du 2 au 9 sept. 2018 
Agenda hebdo :  

Mardi 4 sept. : 9 h 
messe à l’oratoire  

Mercredi 5 sept. : 9 h 
messe à l’oratoire ; 

17h-18h permanence 
du prêtre (presbytère 

de St-Fargeau) 

Jeudi 6 sept. : 18h 
messe à l’oratoire 

suivie de l’adoration 
du St-Sacrement  

Vendredi 7 sept. : 9h 
messe à l’oratoire  

Samedi 8 sept. : 10 
réunion de l’EAP ; 

15h30 mariage à St-
Fargeau ; 17h30 
baptême à St-

Fargeau ;  

Dimanche 9 sept. : 
9h30 messe à 

Champignelles ; 11h 
messe à St-Fargeau  

22eme dimanche ordinaire année B

« Ce peuple m’honore des lèvres, mais son cœur est loin de moi. 
C’est en vain qu’ils me rendent un culte  ; les doctrines qu’ils 
enseignent ne sont que des préceptes humains. »
Les lèvres et le cœur. 
L’extérieur et l’intérieur.
La pratique et l’écoute.
Nous pressentons tous qu’il est nécessaire d’unifier les deux. 
Nous ne pouvons pas nous contenter d’une religion rituelle et légaliste.
Nous ne pouvons non plus nous enfermer dans une pure religion du 
cœur. 
Et pourtant nous ne pouvons que constater nos échecs dans nos 
tentatives d’unifier le cœur et la pratique extérieure par nos propres 
moyens humains.
Nous avons beau essayer les techniques de développement 
personnel disponibles sur le marché comme par exemple la méditation 
de pleine conscience, ça ne marche pas vraiment. L’homme est divisé 
à l’intérieur de lui-même et dans son rapport au monde.
La voie chrétienne de l’unification consiste à passer par Jésus Christ.
Au fond, seul Jésus Christ présente un modèle d’humanité 
parfaitement unifiée. C’est en tout cas la proposition chrétienne.
Nous sommes invités donc à nous tourner vers Jésus et à considérer 
qu’en lui il n’y a pas d’hypocrisie. C’est parce qu’il n’y a pas 
d’hypocrisie qu’il est fondé à dénoncer notre hypocrisie ! 
Le moment où Jésus montre cette unité de tout son être de façon 
éclatante c’est quand il se donne tout entier lors de sa Pâque. 
Il n’y a pas un millimètre entre ce qu’il est et son agir. 
Jésus est parfaitement cohérent avec lui-même. Il est entièrement, 
purement, un homme pour les autres sans aucun retour sur soi. 
C’est en cela que Jésus est vraiment « pur ». 
La pureté n’est pas une question de propreté. La pureté c’est la charité 
en acte. 
Il nous faut donc nous-mêmes passer par Jésus pour recevoir un 
cœur nouveau, devenir des hommes nouveaux. 
C’est une nouvelle naissance qu’il nous faut. Un baptême  : dans le 
Christ et dans l’Esprit Saint. 
Voilà ce qui nous est proposé dans les sacrements du baptême et de 
l’eucharistie.
Il nous est donné de nous plonger et de nous replonger dans la pureté 
de l’amour du Christ qui vient nous restaurer, nous guérir et nous 
réconcilier. 
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